

Partido Comunista de Cuba saluda aniversario de la fundación de RPDC



Aniversario de la República Democrática de Corea

La Habana, 9 sept (RHC) El Partido Comunista de Cuba (PCC) felicitó hoy a través de su cuenta en Twitter, a la República Popular Democrática de Corea (RPDC) a propósito del aniversario 73 de la proclamación de su independencia.

De acuerdo con el texto la organización política destacó los fuertes lazos de amistad y cooperación que unen a ambas naciones.

La RPDC se fundó el 9 de septiembre de 1948, bajo la guía de Kim Il Sung, considerado Padre de la nación.

El país celebró la efeméride en Pyongyang, la capital, con un desfile militar en el que participó el actual líder Kim Jong-un.

Junto a las tropas uniformadas y vehículos militares también desfilaron personas con trajes protectores rojos, miembros de la fuerza especial creada para contrarrestar la propagación de la Covid-19, informó la estatal Agencia Central de Noticias de Corea.

En las palabras centrales, el secretario del Partido de los Trabajadores de Corea, Ri Il-hwan, reafirmó que la RPDC defenderá la dignidad y los intereses fundamentales del pueblo sobre el principio de autosuficiencia y autodesarrollo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269662-partido-comunista-de-cuba-saluda-aniversario-de-la-fundacion-de-rpdc>



Radio Habana Cuba